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E7_A1_80_E8_8B_B1_E8_c82_260966.htm 本课您将学到：think

about和think of，to have what it takes句型，where引导的定语从

句 On the cutting edge，意思可不是“站在剪刀的边缘”，而

是指创新的、比其他竞争这领先许多的。可时尚似乎和剪刀

毫不相关，为什么要这样表达呢？回忆一下，日常生活中最

常使用剪刀的是谁呢？当然是理发师！由于每位顾客的条件

和需求不同，因此他们的工作常常是极富创意的，要小心的

把手中的每一绺头发拉到剪刀旁，然后咔嚓⋯⋯ 今天，我们

就来聊聊关于理发师的话题。 Jenny has just finished giving a

haircut to her friend Tim. Tim: Great work, Jenny. You should really

think about doing this as a job. Jenny: Thanks, but I dont think I

have what it takes. Tim: Sure you do. Youre very creative（富创意

的）. 在国外，理发是非常昂贵的，所以学生们之前常常互相

理发（尤其是外国留学生）。有一个会理发的朋友的确是一

件幸福的事，所以，Tim不失时机地表达了自己的感谢之意。

不过Jenny似乎还没做好干这一行的准备。 Jenny: Thanks. I

really like coming up with new styles（款式）. But I dont know if Id

enjoy spending all day in a hair salon（沙龙）, though. Tim: You

wouldnt have to. There are lots of other places for a hairdresser（美

发师） can work, such as a department store or in a spa or

something. Jenny: Yeah, but I dont think I want to get into a career

（职业） yet. I want to do some traveling first. Tim: Say no more.

Some hairdressers get jobs on cruise（巡航） ships or in resorts（



观光景点）. 经过Tim一番鼓动和劝说，Jenny终于动心了。

Jenny: Hmm. Maybe I could work in a resort where they need

someone who speaks English. In that case, being a hairdresser could

actually be a glamorous（富有魅力的） and interesting job. Tim:

You could even become a hairdresser for TV or movie stars. Jenny:

Wow, Id love to work on celebrities（名人）. Youd have to be

really good to do that. Tim: Uh-huh, thats why you always have to

stay on the cutting edge. 「读书笔记」 Jenny刚给好友Tim理完头

发，因为动作已经完成所以用“现在完成时”。Jenny的手艺

真不错，所以Tim用Great work来鼓励她，意思是“剪得不错

！”。英语中还有许多短小精悍的句子可以表达这样的意思

，如well done/good job/great job，great要比good语气更强烈一

些。记住它们可以让你地道的表达对别人的欣赏哦。 think

about这个片语在本课的意思是“考虑”，有个和它意思相近

的短语是think of，那么它们有什么异同呢？看你能不能从下

面的例句中体会出来： “Mum, will you buy me a new bike?” 

“I dont know. Ill have to think about it.” 也许，妈妈要考虑一

辆新车所带来的花销、安全问题等等，唉，当妈的就是累啊

。下面这个人要考虑的可能仅仅是自己的喜好。 Id thought of

blue for this room.（我曾经考虑过这个房间用蓝色好。Id=I had

，这句话的时态是“过去完成时”。） 接下来看看它们的相

同点：当表示“对⋯⋯有⋯⋯看法”的时候，think about

和think of可以互换，如：What do you think about/of the

governments latest offer to the teachers? 你对政府最近提出的教师

待遇方案有什么看法？（希望工资再高一些，这可是我们每

位教师的心声啊！） Tim要Jenny考虑什么呢？as是介词，意



思是“当作”，doing this as a job就是“把这当作工作”，这

句话的意思连起来，再翻译得口语化一些就是：剪得不

错Jenny，你真该干这一行。 Jenny很谦虚，她觉得自己没

有have what it takes具备干这行所需的条件。Sure you do.是Sure

you do have what it takes.的缩写，意思是：你当然具备这些条

件，因为你很有创意。Jenny有点不好意思了，她承认自己的

确喜欢追踪新的流行趋势。come up with这个片语就表示“赶

上”的意思，除了指表示空间距离缩短，（如：We came up

with a group of tourists.我们赶上了一群旅游者。）也可表示抽

象意义上的赶上。 though是副词，意思是“然而，还是”（

一般放在句尾），用于转折句意。看到它你就猜到了，Jenny

还是没能下决心投入理发师的工作，因为她觉得每天都呆在

发艺沙龙里也太没劲了。还是Tim主意多，百货商场和spa不

也需要美发师吗？spa是什么东东？这可是个新兴事物，它是

以温泉疗养为中心，配备一系列如美容、美发、健身等项目

的大型休闲娱乐中心。（我没去过，所以没法细致描述，如

果你了解，千万别客气，请在社区回复。）or something常用

在句尾，表示“诸如此类的什么”，这句话的意思就是：你

还可以在百货公司或水疗中心之类的地方工作啊！ Yeah

，Jenny同意Tim的看法，可她还是不想get into a career（就业

），因为她还想到处看看呢。Tim回答Say no more.可不是

叫Jenny闭嘴，而是表示：你根本不必为这个问题浪费口舌，

省省吧，这工作刚好可以满足你的要求：有些美发师就是在

游船上或者旅游胜地工作的。 Jenny高兴极了，一激动就说出

一个很长的句子，其中包含两个定语从句。第一个是where

they need someone做resort的定语，意思是：需要人的旅游景



点。第二个是who speaks English做someone的定语，意思是：

说英语的人。连起来就是：或许我可以在需要会说英语的人

的旅游景点工作。（注：who做主语时，谓语动词通常用第

三人称单数形式，如：Who is the boy over there?）in that case既

然那样，（Jenny终于被说动了）美发师还真是个诱人又有趣

的行业。Tim趁热打铁，鼓动说：你甚至有可能成为电视或电

影明星的发型师哦。这下，Jenny更激动了，她叫起来，我乐

意为名人服务。可接着，又顾虑了起来，那可是得有高超的

手艺才行啊（Youd have to be really good to do that）。Tim这时

就想起了我在文章开头为大家介绍的那个片语，来了一个一

语双关：这就是你必须永远走在时尚潮流的前端原因啊

（thats why you always have to stay on the cutting edge）！ 「句型

留言板」 to have what it takes“有⋯⋯所需的条件” Do you

have what it takes to be a doctor? 你有成为医生的条件吗？ Of

cause! I am smart, I care about people, and I work hard. 当然，我

聪明，关心别人而且工作也努力。 我相信“勤能补拙”，因

此永远不要怀疑自己do not have what it takes. 「语法小教室」

where引导的定语从句 where是副词，表地点，它的作用是：

在定语从句中作地点状语，并且代替表示地点的先行词，如

文中的a resort where they need someone，where就代替了a resort.

以后，你再想描述一个地点的时候就可以这样使用定语从句

： ShangHai is the city where I was born. The house where I lived

ten years ago has been pulled down.我十年前住的房子已经被拆

掉了。 I visited a farm where lots of cows were raised. 我参观了一
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